

Luis Ángel SÁNCHEZ PACHÓN: Es licenciado en Derecho por la Universidad de Valladolid desde 1984. Completó su formación en Universidades de Francia e Italia. Se doctoró en la Universidad de Valladolid. Su tesis fue publicada por la editorial Thomson-Aranzadi, con el Título “Las causas de nulidad de las sociedades de capital”.

Es profesor Contratado Doctor en la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de Valladolid, e imparte asignaturas del área de Derecho Mercantil desde el curso académico 1987-1988. En estos momentos coordina el Proyecto de Innovación Docente de la Uva, *Responsabilidad social y compromiso ético en las enseñanzas de economía y empresa de en la Universidad de Valladolid*, que tiene la calificación de Excelente.

Ha impartido conferencias, cursos y cursos de postgrado, algunos en el extranjero, y participado en varios congresos relativos a la Unión Europea, Mercosur; Empresas de Economía social; Sociedades Cooperativas.

Ha participado en Proyectos de Investigación financiados por la Junta de Castilla y León, en particular, relacionados con el estudio de las entidades de economía social. En la actualidad colabora en los Proyectos MINECO Integración cooperativa y reestructuraciones socialmente responsables. Mecanismos de creación de empleo e incremento de productividad empresarial (IP Carlos Vargas Vasserot), y Economía social, Autogestión y Empleo (IP Isabel-Gemma Fajardo García).

Es autor de diversas publicaciones: libros, capítulos de libros y numerosos artículos doctrinales en el ámbito del Derecho mercantil y, en particular, en el Derecho de sociedades y en las empresas de Economía social.

Es colaborador permanente de revistas jurídicas especializadas y miembro de varias sociedades científicas y de Asociaciones implicadas con los Derechos sociales y de las personas más desfavorecidas. Es también miembro del Colegio de Abogados de Madrid, colegiado nº 98409, y de la Cátedra de Sindicalismo y Diálogo Social de la Universidad de Valladolid, creada en octubre de 2015.